
Sirva informar sobre cualquier otro dato de interés.- 
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PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS 

Ajas 

RESUELVE 

Articulo 1° Solicitar al Poder Ejecutivo de la Provincia de Bueno Aires - 

que, por intermedio de la Dirección General de Cultura y Educación de la 

Provincia de Buenos Aires y/o por el organismo que corresponda, informe 

sobre los siguientes puntos: 

Sirva informar sobre el estado de la Obra de la Escuela N' 123, de 

"El Peligro", que actualmente comparte edificio con la secundaria N' 62. 

Situada en Ruta 2, kilómetro 44,500. 

Sirva Informar si dicha Escuela estaba incluida en el "Plan nacional 

700 escuelas" impulsado por el ex presidente de la Nación, Néstor Kirchner. 

Sirva informar cual es el tiempo previsto para la finalización de la 

obra de la Escuela. 

Sirva informar cual es la empresa encargada de realizar la obra. 

Sirva informar si la empresa encargada tiene certificados de obra 

pendientes para el cobro. 
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FUNDAMENTOS 

El edificio de la escuela 123 ubicado sobre la ruta 2 a la altura del kilómetro 

44.5 de El Peligro, tiene mas de 50 años y como consecuencia del crecimiento 

demográfico, no alcanza para albergar a todos los chicos de la zona. 

Allí conviven alumnos de la primaria junto con los de la secundaria en un 

ambiente para nada propicio; el baño de varones de los mas chicos esta 

clausurado y lo tienen que compartir con los mas grandes; las aulas no 

alcanzan y dictan clases en los pasillos; el comedor es pequeño y hay que 

repartir los chicos en diferentes turnos y la infraestructura en general del 

edificio esta muy venida abajo.- 

En el ario 2008, según cuentan los vecinos de la zona, se presento un proyecto 

de la nueva escuela 123, dicho proyecto estaría dentro del "Programa Nacional 

700 Escuelas" impulsado por el Ex Presidente Néstor Kirchner. 

El programa tiene por objetivo contribuir a la provisión de la infraestructura 

edilicia necesaria para responder a las proyecciones de demanda insatisfecha de 

EM y EGB para los próximos arios y al reemplazo de los edificios existentes 

cuyo grado de obsolescencia físico-funcional represente riesgos para la 

seguridad de los usuarios o comprometa la funcionalidad adecuada y necesaria 

para alcanzar los niveles de calidad educativa, requeridos por el mismo.- 

La iniciativa se propone apoyar a las provincias en el mejoramiento de la 

calidad, equidad y eficiencia del sistema educativo y la formación y desarrollo 

de una ciudadanía activa, contribuyendo a una oferta mas pertinente y a la 
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disminución de la desigualdad social a través del aumento de la escolaridad, la 

atención de las necesidades de los jóvenes.- 

Dicha obra anunciada en el ario 2008 y prevista su finalización para el ario 

2009 aun esta sin terminar, lo que genera un problema para los alumnos que 

concurren al viejo edificio de la escuela 123.- 

Por los motivos antes expuestos es que solicito a los Diputados de esta 

Honorable Cámara, me acompañen con el voto positivo en el presente 

proyecto de solicitud de informe 

N 	LO ATANABOF 
Diputado 
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